

## ► Te lo contamos fácil



# Esta semana ha empezado el curso escolar en Aragón

Jaime Galindo



Esta semana ha empezado el nuevo curso escolar en Aragón.

Los alumnos de la Universidad de Zaragoza fueron los primeros estudiantes en volver a clase.

Las clases de la Universidad de Zaragoza empezaron el pasado lunes, 4 de septiembre.

El curso nunca había empezado tan pronto en la universidad.

Los alumnos de la Universidad San Jorge empezarán las clases este lunes, 11 de septiembre.

Más de 28.000 alumnos irán a las 2 universidades aragonesas este curso.

El pasado jueves empezaron las clases unos 156.000 alumnos de Infantil, Primaria y Secundaria en Aragón.

Este año han empezado 1º de Infantil 450 niños menos que el curso pasado.

Este curso habrá 52 escuelas rurales en Aragón.

Las escuelas rurales son colegios



**Tras la inundación.** El colegio María Zambrano ha podido abrir a pesar de la gran tormenta de julio.

para pueblos pequeños con pocos niños.

Este curso vuelven a tener colegio 2 pueblos de Zaragoza: Jaulín y Santa Cruz de Grío.

Los alumnos de 2 colegios de Zaragoza no sabían si podrían empezar las clases en sus centros.

El colegio María Zambrano de

Parque Venecia se inundó el 6 de julio por una gran tormenta.

El colegio Ana María Navales de Arcosur todavía se está construyendo.

Pero, al final, estos 2 colegios pudieron abrir el pasado jueves.

Las obras del colegio Ana María Navales todavía continuarán unos

meses, aunque los niños pueden ir a clase.

El próximo martes, 12 de septiembre, empezarán las clases casi 14.000 alumnos de Bachillerato.

El día 12 también empezarán las clases de Formación Profesional. Este curso habrá unos 28.000 alumnos de FP en Aragón.

## Tauste, Pedrola y Gallur sufren inundaciones

El pasado fin de semana hubo fuertes tormentas e inundaciones en muchos lugares de España.

Estas tormentas típicas de finales de verano se conocen como gota fría o dana.

Varias personas murieron en España por culpa de las grandes tormentas.

Dos deportistas murieron haciendo barranquismo en el Pirineo aragonés.

Las localidades de Aragón más afectadas por las inundaciones fueron Tauste, Pedrola y Gallur.

También llovió mucho en el Pirineo y en el Bajo Aragón.

En Pedrola, 5 personas se quedaron atrapadas por el agua en su casa sin poder salir.

En Tauste, los bomberos tuvieron que sacar agua de las calles, los garajes, varias casas y locales.

Varias carreteras quedaron cortadas por el agua y por avalanchas de barro o piedras.

Las tormentas también provocaron retrasos en varios trenes y en vuelos del aeropuerto de Zaragoza.



**Tauste.** Los bomberos tuvieron que quitar agua de las calles.

## Un muerto y 5 heridos por un atropello en La Rioja

El pasado lunes, un hombre atropelló a 6 personas en un pueblo de La Rioja llamado Haro.

El joven entró a toda velocidad en el parking del centro de salud de Haro.

Un profesional sanitario de 32 años murió en el atropello.

Algunas personas aseguran que el conductor gritaba cosas contra el Gobierno.

La Guardia Civil cree que el conductor sufría un problema de salud mental en el momento del atropello.

## Obras en las fuentes de la plaza del Pilar

El Ayuntamiento de Zaragoza tendrá que reparar las 2 grandes fuentes de la plaza del Pilar. Las 2 fuentes pierden agua, que se filtra en el suelo.

Reparar la fuente de Goya puede costar hasta 1 millón de euros.

El ayuntamiento busca dinero para poder arreglar la fuente de Goya.

Reparar la fuente de la Hispanidad será más barato y se arreglará en enero.

## Muere María Teresa Campos

La presentadora de televisión y periodista María Teresa Campos murió el pasado martes a los 82 años.

María Teresa llevaba 2 años retirada de la televisión por una enfermedad.

María Teresa trabajó en la radio en Málaga y en Madrid y después en varias televisiones.

María Teresa se hizo muy famosa porque sus programas de televisión gustaban a muchas personas.

La Campos era conocida como la reina de las mañanas por el gran éxito de sus programas.

El Periódico